

三島地区コミュニティだより



第 1 3 5 号 創刊日 昭和 6 3 年 6 月

創刊日 昭和63年 6月20日 発行日 平成29年 6月20日

発行責任者 三島地区コミュニティ広報部

◇◇ 平成29年度 定期総会開催◇◇

4月22日(土)三島公民館において、大宮司敏夫教育長を来賓にお迎えし、平成29年度三島地区コミュニティ運営委員会定期総会が開催されました。

平成28年度の事業報告と収支決算報告・監査報告、および平成29年度の事業計画と予算案について報告があり、いくつかの事業計画の課題に関する提案・議論が行われ、今後に向けての検討を含め、承認されました。

皆様の今年度の事業への 参加、ご協力をお願いいたし ます。



< 平成29年度事業計画 >

文化·教育部 ☆子どもおはやし会活動支援(5月~12月)

☆田んぼの学校 : 入校式(4月23日)、田植え(5月21日)、

収穫祭(11月5日)、しめ飾り作り(12月17日)

☆七夕まつり(7月2日) ☆そば打ち・しめ飾り作り講習会(12月17日)

☆三島小凧揚げ大会支援(1月20日) ☆どんど焼き体験会支援(1月)

☆三島公民館利用団体開放講座(6月~3月)

福 祉 部 ☆親善グラウンドゴルフ大会(6月18日)

★地域住民助け合い事業(通年) ☆福祉施設奉仕事業(通年)

☆傾聴ボランティア事業(通年) ☆ボランティア事業研修会

☆その他自主活動事業

|まちづくり部| ☆コミュニティ施設の清掃活動(6月4日、9月3日)

☆グリーンカーテン設置事業(6月上旬~9月上旬)

☆防災研修会(7月22日) ☆まちづくり研修会(11月25日)

☆イルミネーション設置事業(11月下旬~1月下旬) ☆自主防災事業(通年)

☆三島小学校区防犯事業(通年) ☆放射能対策事業(通年)

☆田園空間事業(随時)

まつり部 ★第31回三島地区コミュニティまつり(11月12日)

☆三島地区コミュニティまつり検討委員会(通年)

広 報 部 ☆コミュニティ広報誌「道標」発行、市 HP への掲載(年4回)

三島地区コミュニティの皆様こんにちは。4月から三島公民館長に就任しました。皆様には日頃から三島公民館運営に当たり、ご理解とご協力をいただきありがとうご

ざいます。

さて、三島地区コミュニティだより『道標』は今回で第135号目となりますが、これも初代の広報委員の皆様から、現在の広報委員の皆様の努力により積み重ねられた成果と思います。三島公民館としましても、地域の皆様の親睦と輪がますます広がり、地域力の向上につながるよう各種事業の開催や、コミュニティ活動に務めてまいりますので、ご協力をよろしくお願い申しあげます。

< 平成29年度三島公民館職員 >

館長	齋 藤 保 幸		中 村 清
係 長	深澤文博		岩坂時雄
主 査	松村直子	施設管理指導員	鈴木良二
用務員	黒 﨑 智 行		中尾惠子
社会教育指導員	渋井美恵		沢 登 進
地域支え合い推進員	室井弘子		

く 平成29年度の各自治会の自治会長、自治公民館長 >

自治会	自治会長	自治公民館長
三島	中村 博一	川野輪 義雄
西三島	橋本 秀晴	中里 二三男
南郷屋	小筆 和雄	岩橋 光裕

自治会	自治会長	自治公民館長
東三島	井上 賢	馬籠 育夫
東赤田	田代 保雄	郡司 勉
五軒町	竹田 正	室井 和廣

- ◆三島地区コミュニティだより「道標(カラー版)」の那須塩原市ホームページへの 掲載が始まりました。平成27年度、平成28年度版が掲載されていますので、 ぜひご覧ください。発行毎に掲載を更新します。
 - ⇒ 市民の方へ>文化・スポーツ>公民館>三島公民館>三島地区コミュニティだより



◆除草作業 ~ご協力ありがとうございました~

6月4日(日)早朝、恒例の三島公民館周辺の除草清掃活動が行われました。 大勢の地域の皆様のご協力のおかげで、1時間ほどで見違えるように綺麗になりま した。利用者も気持ち良く使えると思います。



平成29年度 田んぼの学校 スタート



4月23日(日)井上さんのお宅の納屋で入校式と種まきが行われました。 また、那須拓陽高校2年生の生徒さん3名がお手伝いに来てくれました。





5月21日(日)「那須苗取り田植唄祭」を大原クリニック医院前の水田にて実施 しました。

初夏のような暑い日差しのもと、安全・豊作祈願の神事の後、笛と田植え唄に合わ せて、約70名の子供たちが泥んこになりながら田植えをしました。







田んぼに入って

苗を植えました



三島公民館玄関にツバメの巣!!

今年初めて巣を作りました。 ヒナが巣立つまで、やさしく 見守ってくださいね。





~地域だより~



◆ 東三島: ~ いきいき百歳体操 ~

5月10日(水)

東三島自治会では、毎週水曜日に「いきいき百歳体操」がスタートしました。

いつまでも活動的で元気な毎日を送ることができるよう、筋力をつけるための取り組みで、椅子を使った誰でもできる簡単な体操です。回を重ねるごとに参加者が増えています。

健康な百歳をめざして、皆さん頑張っています。



◆ 三 島: ~ バーベキュー大会 ~

5月21日(日)

まるで真夏のように焼ける日差しの中、ボーイスカウト那須野野営場でバーベキュー 大会を開催しました。子供86人、大人100人が集まり、大賑わいをみせました。

最初に浅野場長から、全員に熱中症への注意と子供達にゲーム禁止、そして最後に後



片付けのお願いが出されました。肉を焼くのが始まると、子供達にも手伝ってもらい、あちらこちらから肉や野菜の焼ける音や煙と一緒に「焼くの楽しい!」と言う声が上がり、最後にテントや道具をちゃんと片づけて終了となりました。ふれあいを目的としたバーベキュー大会ですので、これからも最初から最後まで皆で協力して達成し、新しい信頼関係を築いていきたいですね。

◆ 南郷屋: ~ 静岡県沼津へのバス旅行 ~ 5月21日(日)

5月の晴天に恵まれ、参加者52名は雄大な富士山の景色を車窓から楽しみながら、 沼津方面に出かけました。

全長 400m 日本一長い大吊橋「三島スカイウォーク」に立ち寄り、この大吊橋から日本一高い富士山、日本一深い駿河湾の絶景を望むことができました。午後は、三嶋大社参拝、沼津港商店街でお買い物。吹く風も心地良いさわやかな一日を満喫しました。



富士山をバックに

編集後記 日一日と色濃くなる緑、田を渡る風にそよぐ稲が涼やかに感じられる頃となりました。昭和63年6月20日に第1号を発行してから、今回で31年目に突入しました。市ホームページで「道標」が閲覧できるようになり、コミュニティが、なお一層皆様の身近になれば幸いです。今後も地域のトッピクスやコミュニティ活動をお知らせしてまいります。ご感想や、ご提案をお待ちしています。(F.K)